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 Viva il popolo di Pisa                                                           
        A la vita ed a la morte!   
                 Sù, sù, popolo di Pisa 
                           Cavalieri e buona gente!  
   G. Carducci 

 
 

e 
il  “Comitato dei Piccoli Azionisti TOSCANA AEROPORTI ”  

 
 

 
Spett. li  Redazioni Locali, Regionali, Nazionali 

         
                               Pisa, giovedì 12 Novembre  2015, 2016 in stile pisano 
 

   Comunicato Stampa 
 
 

Il Comitato  “Piccoli  Azionisti  di T.A “ e gli “ Amici di Pisa “ hanno organizzato il 7 
Novembre un Convegno su: 

 

 “ Peretola, Darsena Europa (DE), Cittadini ed Istituzioni” 
 

 a seguito del successo del precedente Convegno organizzato il 24 Ottobre a Calambrone, in 
collaborazione con Confcommercio Conflitorale su: 
 

“Darsena Europa-tra prospettive di sviluppo e rischi d’impatto 
ambientale”. 
 

  Nei convegni è emerso che per realizzare la DE s’ipotizza una spesa di 750/1200 milioni di 
E., prevalentemente coperta da denaro pubblico, per cui diventa indispensabile stabilire 
oggettivamente il rapporto costo/benefici, effetti diretti/indiretti, onde evitare l’erosione del litorale 
pisano. 

L’oggettività di tali valutazioni, alla luce degli errori istituzionali verificatisi durante il 
percorso di costituzione del Polo Aeronautico Toscano, potrà essere garantita esclusivamente da 
un’Authority Indipendente. Il 2° Convegno ha permesso di aggiornare l’evoluzione della 
vicendaaeroportuale toscana, che vede pericolosamente confermare il timore da sempre avuto sul 
depotenziamento dell’attività del Galilei.  

A seguito delle documentazioni pubblicate da Toscana Aeroporti (TA) nello Stand 
fiorentino di Piazza Repubblica, basate esclusivamente sulla nuova pista di PERETOLA da 2400m, 
delle analoghe conseguenti aperture della Regione, per bocca dell’Assessore ai Trasporti Ceccarelli, 
confermate dalle odierne dichiarazioni di Rossi a voler comunque costruire la nuova pista, nei 
termini proposti da ENAC, nonostante la completa bocciatura del progetto da parte dei suoi tecnici 
ed alla luce anche delle  dichiarazioni del Direttore Commerciale Ryanair O’Brein, sulla 
convenienza della Compagnia a trasferire  voli su Firenze, con la pista più lunga e della 
preannunciata apertura di un procedimento d’infrazione di norme comunitarie, per lo strapotere di 



Riggio, a danno dell’Authority Indipendente , nonché dell’accusa dell’Università fiorentina nei 
confronti di TA, di aver gravemente sottovalutato il RISCHIO CATASTROFE AEREA, il “ CPA 
TA “e gli  “AdP “  presenteranno domani un nuovo Esposto alle PROCURE della Repubblica e 
della CORTE dei CONTI. 

 
Con preghiera di pubblicazione; grazie. 
 
 
Gianni  Conzadori  ( presidente  Comitato Piccoli Azionisti  T.A. ) 
 
Franco  Ferraro  ( presidente “ Associazione degli Amici di Pisa “ ) 
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